

## ……3年ぶりに開催……

## 第34回いものこまつり in 鶴ヶ池

● 9月18日、鶴ヶ池公園ふれあい広場を会場に「第34回いものこまつり in 鶴ヶ池」が開催され、強い日ざしが照りつける中、約6,000人の来場者でにぎわいました。

3年ぶりの開催となった今回は、会場出入口を2箇所に限定し検温所が設けられたほか、会場内は酒類販売や持込を禁止し、飲食スペースは立食形式にするなど万全なコロナ感染予防対策を講じられました。こうした中、いものこ汁は限定1,500食が販売され、訪れた人たちはとろけるようないものこの食感に舌鼓を打っていました。

恒例となった「全国いものこピラミッド競技大会」や「ちびっこ魚つかみ取り大会」に加え、ステージでは「よさこい演舞」や「K3ディーヴァ」、「ダブルネーム ものまね歌謡ショー」など多彩なイベントが催され、会場は大いに盛り上がりました。



## 第 58 回「全県花だんコンクール」審査結果

## 皿木花壇会が秋田県花いっぱい運動の会会長賞を受賞

山内地域では、毎年6月の第1日曜日を「フラワーサンデー」として、昭和62年から花いっぱい運動に取り組んできました。今年も地域内45ヶ所の花壇に、ベコニアやマリーゴールド、サルビアなど、1万2千本が植え付けられ、きれいな花で色取られました。

秋田県花いっぱい運動の会による「第58回全県花だんコンクール」には、山内地域から10地区が応募し、皿木花壇会が秋田県花いっぱい運動の会会長賞を受賞しました。花の手入れや咲き具合を現地確認した審査員からは、「皿木地区のベコニアの美しさは県内で一番」との評価をいただきました。審査結果は次のとおりです。



秋田県花いっぱい運動の会会長賞 皿木花壇会

優秀賞 黒沢区

優良賞 大沢区自治会、板井沢部落花壇会、土渕区、軽井沢区、平野沢地区1班 平野沢地区2・3班、大松川区、小松川区